

Barème de salaires des journalistes à partir du 1er février 2022
d'application dans les entreprises qui continuent
à appliquer la convention nationale 1994-1996 (1)

Cat. 1			
		Barème	
		01-12-21	01-02-22
	1	€ 2.729,73	€ 2.784,32
	2	€ 2.822,99	€ 2.879,45
	3	€ 2.916,23	€ 2.974,55
	4	€ 3.009,55	€ 3.069,74
	5	€ 3.102,80	€ 3.164,86
	6	€ 3.195,98	€ 3.259,90
	7	€ 3.234,63	€ 3.299,32
	8	€ 3.273,36	€ 3.338,83
	9	€ 3.312,06	€ 3.378,30
	10	€ 3.350,75	€ 3.417,77
	11	€ 3.389,38	€ 3.457,17
	12	€ 3.428,07	€ 3.496,63
	13	€ 3.447,36	€ 3.516,31
	14	€ 3.466,74	€ 3.536,07
	15	€ 3.486,06	€ 3.555,78
	16	€ 3.505,35	€ 3.575,46
	17	€ 3.524,72	€ 3.595,21
	18	€ 3.544,10	€ 3.614,98
	19	€ 3.563,39	€ 3.634,66
	20	€ 3.582,75	€ 3.654,41

Tranche d'indice en base 2013 = 100
111,18 - 113,40 - 115,67

Cat. A						
	- 80.000 ex		80 - 180.000 ex		+ 180.000 ex	
	Barème		Barème		Barème	
	01-12-21	01-02-22	01-12-21	01-02-22	01-12-21	01-02-22
1						
2						
3	€ 3.074,27	€ 3.135,76	€ 3.074,27	€ 3.135,76	€ 3.199,20	€ 3.263,18
4	€ 3.099,11	€ 3.161,09	€ 3.099,11	€ 3.161,09	€ 3.221,95	€ 3.286,39
5	€ 3.123,50	€ 3.185,97	€ 3.123,50	€ 3.185,97	€ 3.246,05	€ 3.310,97
6	€ 3.146,81	€ 3.209,75	€ 3.146,81	€ 3.209,75	€ 3.268,71	€ 3.334,08
7	€ 3.196,72	€ 3.260,65	€ 3.196,72	€ 3.260,65	€ 3.317,75	€ 3.384,11

Tranche d'indice en base 2013 = 100
111,18 - 113,40 - 115,67

Cat. B						
Stage	- 80.000 ex		80 - 180.000 ex		+ 180.000 ex	
	Barème - Barema		Barème		Barème	
	01-12-21	01-02-22	01-12-21	01-02-22	01-12-21	01-02-22
1	€ 3.463,85	€ 3.533,13	€ 3.599,29	€ 3.671,28	€ 3.786,73	€ 3.862,46
2	€ 3.526,91	€ 3.597,45	€ 3.666,30	€ 3.739,63	€ 3.852,58	€ 3.929,63
3	€ 3.590,38	€ 3.662,19	€ 3.729,66	€ 3.804,25	€ 3.918,47	€ 3.996,84
4	€ 3.652,29	€ 3.725,34	€ 3.796,54	€ 3.872,47	€ 3.985,50	€ 4.065,21
5	€ 3.716,72	€ 3.791,05	€ 3.862,28	€ 3.939,53	€ 4.052,34	€ 4.133,39
6	€ 3.849,17	€ 3.926,15	€ 4.002,79	€ 4.082,85	€ 4.196,73	€ 4.280,66
7	€ 3.914,66	€ 3.992,95	€ 4.070,13	€ 4.151,53	€ 4.261,10	€ 4.346,32
8	€ 3.977,90	€ 4.057,46	€ 4.138,46	€ 4.221,23	€ 4.329,47	€ 4.416,06
9	€ 4.044,88	€ 4.125,78	€ 4.206,64	€ 4.290,77	€ 4.397,72	€ 4.485,67
10	€ 4.108,12	€ 4.190,28	€ 4.275,16	€ 4.360,66	€ 4.464,83	€ 4.554,13
11	€ 4.184,33	€ 4.268,02	€ 4.340,98	€ 4.427,80	€ 4.532,03	€ 4.622,67
12	€ 4.230,26	€ 4.314,87	€ 4.402,64	€ 4.490,69	€ 4.593,75	€ 4.685,63
13	€ 4.294,75	€ 4.380,65	€ 4.470,98	€ 4.560,40	€ 4.662,07	€ 4.755,31
14	€ 4.359,19	€ 4.446,37	€ 4.535,46	€ 4.626,17	€ 4.727,92	€ 4.822,48
15	€ 4.425,06	€ 4.513,56	€ 4.603,69	€ 4.695,76	€ 4.796,42	€ 4.892,35
16	€ 4.489,30	€ 4.579,09	€ 4.672,01	€ 4.765,45	€ 4.864,62	€ 4.961,91
17	€ 4.553,87	€ 4.644,95	€ 4.740,49	€ 4.835,30	€ 4.932,90	€ 5.031,56
18	€ 4.617,08	€ 4.709,42	€ 4.806,53	€ 4.902,66	€ 4.997,46	€ 5.097,41
19	€ 4.677,20	€ 4.770,74	€ 4.874,85	€ 4.972,35	€ 5.065,76	€ 5.167,08
20	€ 4.745,87	€ 4.840,79	€ 4.943,12	€ 5.041,98	€ 5.134,16	€ 5.236,84
(*) 21	€ 4.782,76	€ 4.877,68	€ 4.979,46	€ 5.078,32	€ 5.170,33	€ 5.273,01
(*) 22	€ 4.815,46	€ 4.910,38	€ 5.013,97	€ 5.112,83	€ 5.204,64	€ 5.307,32
(*) 23	€ 4.848,60	€ 4.943,52	€ 5.048,50	€ 5.147,36	€ 5.238,92	€ 5.341,60
(*) 24	€ 4.881,74	€ 4.976,66	€ 5.083,03	€ 5.181,89	€ 5.273,23	€ 5.375,91
(*) 25	€ 4.914,89	€ 5.009,81	€ 5.117,57	€ 5.216,43	€ 5.307,54	€ 5.410,22
(*) 26	€ 4.948,00	€ 5.042,92	€ 5.152,07	€ 5.250,93	€ 5.341,85	€ 5.444,53
(*) 27	€ 4.981,15	€ 5.076,07	€ 5.186,60	€ 5.285,46	€ 5.376,16	€ 5.478,84
(*) 28	€ 5.014,29	€ 5.109,21	€ 5.221,14	€ 5.320,00	€ 5.410,47	€ 5.513,15
(*) 29	€ 5.047,43	€ 5.142,35	€ 5.255,67	€ 5.354,53	€ 5.444,75	€ 5.547,43
(*) 30	€ 5.080,74	€ 5.175,66	€ 5.291,69	€ 5.390,55	€ 5.480,45	€ 5.583,13

(*) Indexation sur base du barème minimum correspondant à la 20ème année d'ancienneté

Tranche d'indice en base 2013 = 100
111,18 - 113,40 - 115,67

Cat. C						
	- 80.000 ex		80 - 180.000 ex		+ 180.000 ex	
	Barème		Barème		Barème	
	01-12-21	01-02-22	01-12-21	01-02-22	01-12-21	01-02-22
1	€ 4.198,10	€ 4.282,06	€ 4.368,31	€ 4.455,68	€ 4.560,87	€ 4.652,09
2	€ 4.288,15	€ 4.373,91	€ 4.462,90	€ 4.552,16	€ 4.653,87	€ 4.746,95
3	€ 4.379,20	€ 4.466,78	€ 4.557,11	€ 4.648,25	€ 4.749,75	€ 4.844,75
4	€ 4.469,56	€ 4.558,95	€ 4.653,15	€ 4.746,21	€ 4.843,11	€ 4.939,97
5	€ 4.560,79	€ 4.652,01	€ 4.746,74	€ 4.841,67	€ 4.936,27	€ 5.035,00
6	€ 4.650,85	€ 4.743,87	€ 4.841,86	€ 4.938,70	€ 5.033,05	€ 5.133,71
7	€ 4.738,95	€ 4.833,73	€ 4.935,87	€ 5.034,59	€ 5.130,12	€ 5.232,72
8	€ 4.830,38	€ 4.926,99	€ 5.033,00	€ 5.133,66	€ 5.223,32	€ 5.327,79
9	€ 4.920,40	€ 5.018,81	€ 5.125,16	€ 5.227,66	€ 5.316,14	€ 5.422,46
10	€ 5.011,74	€ 5.111,97	€ 5.220,20	€ 5.324,60	€ 5.411,92	€ 5.520,16
11	€ 5.101,62	€ 5.203,65	€ 5.314,27	€ 5.420,56	€ 5.505,09	€ 5.615,19
12	€ 5.184,81	€ 5.288,51	€ 5.404,20	€ 5.512,28	€ 5.595,32	€ 5.707,23
13	€ 5.276,04	€ 5.381,56	€ 5.497,43	€ 5.607,38	€ 5.688,39	€ 5.802,16
14	€ 5.366,16	€ 5.473,48	€ 5.590,33	€ 5.702,14	€ 5.783,06	€ 5.898,72
15	€ 5.457,48	€ 5.566,63	€ 5.687,48	€ 5.801,23	€ 5.877,21	€ 5.994,75
16	€ 5.547,56	€ 5.658,51	€ 5.779,47	€ 5.895,06	€ 5.600,34	€ 5.712,35
17	€ 5.635,85	€ 5.748,57	€ 5.876,48	€ 5.994,01	€ 6.067,66	€ 6.189,01
18	€ 5.727,18	€ 5.841,72	€ 5.969,46	€ 6.088,85	€ 6.161,96	€ 6.285,20
19	€ 5.817,32	€ 5.933,67	€ 6.066,60	€ 6.187,93	€ 6.257,77	€ 6.382,93
20	€ 5.908,63	€ 6.026,80	€ 6.159,75	€ 6.282,95	€ 6.352,43	€ 6.479,48
(*) 21	€ 5.949,65	€ 6.067,82	€ 6.204,09	€ 6.327,29	€ 6.396,23	€ 6.523,28
(*) 22	€ 5.990,05	€ 6.108,22	€ 6.246,10	€ 6.369,30	€ 6.437,73	€ 6.564,78
(*) 23	€ 6.030,49	€ 6.148,66	€ 6.288,15	€ 6.411,35	€ 6.479,23	€ 6.606,28
(*) 24	€ 6.070,92	€ 6.189,09	€ 6.330,19	€ 6.453,39	€ 6.520,70	€ 6.647,75
(*) 25	€ 6.111,32	€ 6.229,49	€ 6.372,21	€ 6.495,41	€ 6.562,20	€ 6.689,25

(*) Indexation sur base du barème minimum correspondant à la
20ème année d'ancienneté

Tranche d'indice en base 2013 = 100
111,18 - 113,40 - 115,67

(1) Barème minimum valable à partir du 1er mars 1997, indexé suivant les dispositions
de l'art. 5 de la convention collective 1994-1996.